

### 中部ビジネスシステム株式会社

# びすてむ通信 2009年9月号



年齢と共に変わることってあ りますよね。私は最近音楽 の趣味で、そのことを実感し ました。今までロックみたい な音楽を自分から聴くことは しませんでした。あんなジャ カジャカうるさい音楽を好き な人は悪い人達に違いな い…。高校のときの先生も 「音楽の趣味でその人の性 格がわかる」と言っていたよ うに、ロックを好きな人は、世 の中に反抗し、破壊を好み、 素直な心なんて全くない人 達だ…なんて勝手に決め付 けていました。自分を美化す るつもりはありませんが、私 は昔からゆっくりとした、温 かみのある音楽が好きでし た。今でもピアノを使った音 楽なんて最高!と思ってい ます。また日本の方で言うと kiroroという人達の歌が大 好きですで、いつも聞いてい ます。そんな私がロックを聴 く日がくるなんて、自分でも ビックリです。そのきっかけ を作ってくれたのは、最近い

つも一緒にいる友達の影響 です。その友達はロックが大 好きで、いつも聞いていま す。そして、いつも楽しそうに ロックの話をしてくれます。そ んな顔を見ていると「ロックっ てそんなに良いものなのか な~」なんて思ったのがきっ かけでした。最初はやっぱり うるさいイメージしかなかっ たので、自分から聴くことに 勇気が必要でした。でも何度 も聴いているうちに、何だか 「あ、ここら辺の所、すごく カッコいいかも…」なんて思 えてきました。それ以降、少 しずつ良さがわかるように なってきました。正直に言う と、まだまだ、ず~っとは聴く ことはできないのですが、以 前と比べると、格段に聞く回 数は増えました。そういえば 私はピーマンが嫌いでした が、いつのまにか食べれる ようになりましたし、煮物や 漬物も好んで食べるように なってきました。これが年齢 のせいなのか、環境のせい



気がつけば、2009年も あと少しですね…。

なのかわかりませんが、趣 味、趣向が少しずつ変わっ てきています。これが大人に なるってことなのかな…なん て感じてしまいます。でも変 わらないこともあります。小 学生の頃から好きな食べ物 はカレーライスとハンバーグ ですし、ずっと寝てて良い よ!なんていわれたら、何時 間でも寝られます。こんな私 ですが次はどんな風に変わ れるかな?ちょっと楽しみで

## みんなの ひとり言

**VOL.61** 

最近、中部ビジネスで話題 なのがお弁当をどこで買う のか…ということです。やっ ぱり毎日のことなので、なる べく安く、しかも男性が多い のでボリュームが多いこと が望ましいみたいです。ア ンケートをとってみると、宮 崎さんはコンビニ派。鈴木 さんは99ショップ派(100円 ショップ)。前田さんはスー パーの惣菜

コーナーの弁当派。大久保 さんは牛丼屋さん派。こう やって見ると、お弁当って 色々ありますね。最近では 西友のすごく安いお弁当に 挑戦したり、新しいスーパ 一のお弁当に挑戦したりし ているみたいです。岡崎で 一番お得なお弁当はどれ だ!?



## 喜んでしまいました!のコーナー!

8月に社長の交代があり、 Jr. さんが社長に就任されま した。その案内を皆さんに、 お流しをしたのですが、お客 様から、お祝いの電話がたく さん鳴り響きました。本人は すごくうれしそうに、お客様と お話をされていました。また 大きな胡蝶蘭をいただいたり プリザーブドフラワー(薬剤 をかけて枯れないように加 工をした花)をいただいたり もしました。お客様なのに、 こんなにも温かくお祝いをさ

れることにビックリしました。 中部ビジネスっていう会社は 本当にお客様から愛されて いるな~っと、しみじみ感じ ました。またJr. さんが「僕は 普段、お客様に喜んでいた だけるように頑張っているだ けなのですが、こんな形で恩 返しをしていただいて、本当 にうれしい!」と言っていまし た。きっと、そんな想いが皆 さんに届いたのだと思いま す。中部ビジネスって会社は とにかく「心」を大切にしてい

る会社だな~っていつも思 います。お客様にだけではな く、社員同士でも「心」を大変 大切にしています。便利にな ると人と人とが交わることが 少なくなってしまいますが、こ れからも、ずっと「心」を大切 にしていってほしいです。Jr. さんなら大丈夫だよね?期 待してま~す!



不況だから、いつもの半分の お金で自分磨きができる。

(樋田聖子)

マイナスをプラスの発想に 転換できるかが、大切だと 思います。わかっていても 中々できないんですけどね… 私も自分の短所を長所に変えれ るように意識を変えてみよう。